

Reinhard L. (27) forderte Suchtmittel-Ersatzstoffe

Nach Überfall im November: Apotheker erkannten Räuber wieder – Haft!

Die Angestellten einer Ottakringer Apotheke haben ein gutes Personengedächtnis: Die Mitarbeiter erkannten einen Mann wieder, der das Geschäft im November des Vorjahres überfallen hatte. Reinhard L. (27) soll damals mit einer Spritze in der Hand Suchtmittel-Ersatzstoffe gefordert haben. Am Donnerstag klickten die Handschellen ■

Steinhof Neu: Anrainer weiterhin gegen Ausbau

Der Zwist um die Neugestaltung rund um das Otto-Wagner-Spital (Ottakring) geht in die nächste Runde. Der Bezirk lud am Donnerstag zur Info-Veranstaltung, um die Ergebnisse der Expertenkommission zu präsentieren. Die kommt zu dem Schluss, dass im Ostareal 160 neue Einheiten – für Wohnungen und Praxen –

vertretbar sind („Heute“ berichtete). Und auch die Stadt will sich daran halten. Das kann Wolfgang Veit von der Bürgerinitiative aber nicht so recht glauben: „Aus den 160 großzügig geplanten Einheiten können 260 kleinere werden. Wenn dann auch noch im Altbestand umgerüstet wird, sind wir bei über 300 Einheiten.“ ■



Der Andrang war groß, die Diskussionen hitzig: Viele Anrainer sind gegen das Projekt.



Veit glaubt, dass mehr Einheiten kommen. Viel Grün: So soll Steinhof neu aussehen!

